



Observatoire
en justice et
santé mentale

Justice

Québec



*Centre intégré
universitaire de santé
et de services sociaux
de l'Ouest-de-
l'Île-de-Montréal*

Québec



Invitation à participer à un sondage

Résumé du projet

L'équipe de recherche de l'Observatoire en justice et santé mentale procède à une étude sur les programmes d'accompagnement en justice et santé mentale (PAJ-SM). Le projet vise dans l'ensemble à documenter le fonctionnement des différents PAJ-SM sur le territoire québécois afin de déterminer s'ils répondent aux besoins des personnes judiciarialisées, ainsi qu'aux besoins des partenaires et parties prenantes.

Participer à un sondage

L'équipe de recherche souhaite approfondir ses connaissances sur l'expérience d'intervenants et de professionnels des milieux de la santé, des services sociaux, de la justice ou d'organismes communautaires qui œuvrent auprès de clientèles judiciarialisées et ayant des problèmes de santé mentale.

Ça vous intéresse ? Ce sondage – d'une durée approximative d'environ 20 minutes – s'adresse aux professionnels et intervenants qu'ils soient familiers ou non avec les Programmes d'accompagnement en justice et santé mentale.

Le sondage est accessible en ligne à l'adresse suivante :

<https://pajsmmj.ntp-ptn.org/PAJSM/3>

Pour toute question, veuillez communiquer avec

Geneviève Nault,

Coordonnatrice de recherche - Observatoire en justice et santé mentale

Institut national de psychiatrie légale Philippe-Pinel

genevieve.nault@ssss.gouv.qc.ca

(514) 648-8461, poste 1678